

杉の子だより

NO.2

令和元年 5月15日発行

ちくさ杉の子子ども園

園長 森脇 典子

子ども達の豊かな成長を願って！

風薫る5月、新緑がまぶしい季節になりました。今年は長い連休があり、子ども達も家庭でゆったりと過ごしたり、いつもとは違う経験ができたこととしっかり充電できたことでしょう。

新年度が始まって初めての集団生活や新しい環境に涙が出たり不安そうにしていた子ども達も、にこにこ笑顔が見えてきて元気に「おはようございます」と登園してきています。段々と慣れて心にも余裕が出てきたようです。

この1ヵ月ちょっとの間にも色々な行事やあそびを経験した子ども達は、キラキラと目を輝かせて好奇心に満ち溢れています。今後も子ども達の興味ある遊びを引き出していけるように考えたり、この時季ならではの自然に触れたり、友達との関わりを通して楽しい園生活ができるように見守っていきたくと思っています。また、戸外遊びや散歩に出かけて、色々な不思議等に目を向けていく経験をいっぱいして、考える力や、豊かな心が育ってほしいと願っています。



4月にまだ小さいよもぎを摘みにいきました。「よもぎがいっぱいある。」自然の中で小さいよもぎをいっぱい摘んで楽しみました。



摘んできたよもぎを使って、よもぎ団子づくり。こねこねこねと作ったお団子を透明のお風呂の中へ！「わーお団子がお散歩してる」と・・・豊かな発想に笑みがこぼれます。



3歳児さんは、園庭の畑に野菜の苗を植えました。あえて見慣れない黄色のトマトやスイカです。



4歳児、5歳児がそれぞれ趣向をこらし、クラスみんなで作ったこいのぼりの中を、園児全員がくぐって遊びました。



はじめ、くぐるのを怖がっていた子ども、みんな出てくる時はとびきりの笑顔でした。



誕生会



メロン組のお当番さんが、初めて誕生会で司会をしました。年長になり、することも増えていますが、張り切っています。

幼年消防クラブ任命式 エミリー先生の英語で遊ぼう



3歳児14人と5歳児一人が、新たに幼年消防クラブ員に任命されました。防災の話を聞いたりビデオをみせてもらったり消防車、救急車などみせていただき興味津々でした。



3歳児は初めての「英語で遊ぼう」でした。エミリー先生の英語にちょっと??な3歳児でしたが、すぐに英語をまねていました。イースターにまつわるうさぎやカラフルな卵を使ってのスプーン競争や、かくれんぼゲームを楽しみました。



ほめて育てる

親がほめることで子どもには自信がつけます。(しかし欠点は目につきやすいのに、長所は見えにくいものです。ほめる行為には子どもに関心を払い長所を探し出そうとする熱意が必要です。)
「わーすごい!」「できたねー」「上手!上手!」など親の感激、感動を全身で表現すれば必ず子どもに伝わります。

5月の行事

- 7日 身体測定 家庭訪問①
- 9日 家庭訪問②
- 10日 幼年消防任命式 家庭訪問③
- 13日 内科健診 英語で遊ぼう
- 15日 クッキング
- 16日 うさちゃんクラブ発会式
- 17日 誕生会
- 22日 B&Gプール(5歳児)
- 23日 れもん組
- 24日 弁当日
- 30日 講師招聘園内研修会

*6月から3、4歳児もB&Gプールに入りはじめます。

6月の予定

- 1日 親子ふれあいデー
- 3日 善意の日パレード参加(3・4・5歳) トライやる受け入れ~7日
- 5日 身体測定 尿検査
- 7日 歯科健診
- 10日 避難訓練
- 11日 うさちゃんクラブ
- 12日 英語で遊ぼう
- 14日 お話広場
- 15日 千種町一斉オープンスクール
- 17日 幼稚園部振替休業日
- 19日 誕生会
- 21日 弁当日(地域散策)就業体験
- 27日 れもん組

*予定は変更になる場合があります。

*地域散策では、子ども達の住んでいる地域を中心に、出かけていきたいと計画しています。5月は室、6月は鷹巣の予定です。子ども達を見かけたら、ぜひ声をかけてください。千種の自然や四季折々の景色など、直接感じてほしいなと思っています。

*6月15日は千種町一斉オープンスクールです。こども園にもお越しください。